
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2229回    令和元年 9月 5日 

●点鐘 

●国歌斉唱 君が代 

●ロータリーソング 【我等の生業】 

●会長司会 【弥頭徳久】 

●会長挨拶 【弥頭徳久】 

先日の吉良さん、西岡さん、藤山さん、小松さんの歓

送迎会、本当にご協力ありがとうございました。また理

事会ご参加の皆様もお疲れさまでした。今日は杉田不

二男増強委員長の卓話になっていまして、会員増強

の話をしていただけますが、資料も皆様の机の上に準

備していただいているようです。杉田さんのご尽力でお

二人に入って頂いて、藤山さんも小松さんの後任という

事で入って頂いて、新しい血が 3名入って頂いて、私

達も本当に心強く感じているところでございます。しかし、

結局、工藤先生や岩男君の復帰がなかなか厳しい状

況でございますので、未だ 18 名の会員となっています。

皆様方のおひとりおひとりが会員増強に真摯に取り組

んでいただきますよう、杉田さんから素晴らしいお話が

ありますので、どうぞよろしくお願い致します。それから

今月は識字率向上月間です。識字率向上は 1986年

以来、国際ロータリーの強調事項です。地域社会で、

読み書き計算を向上させるプロジェクトを支援していま

す。地域の識字水準がその地域の生活水準に直結す

るという観点から、この月間中にロータリー地域社会共

同体、ローターアクトクラブ、インターアクトクラブ、世界

社会奉仕、ロータリーボランティア、その他の既存プロ

グラムを通じて、識字額向上に取り組んでいます。ユネ

スコによると、世界で 9億人以上の人は読み書きがで

きません。その 3分の 2は女性です。成人、そして子ど

もに向けて、読書のプログラムを企画することや学校に

本を寄贈すること、そして、地元の図書館を援助するこ

とが要請されています。私共も小さいクラブであります

が、個人でされても結構ですし、心ある方は識字率向

上に向けて、ご理解、ご協力を賜れば幸いでございま

す。 

 

●幹事報告【白石昌朋】 

 ガバナー月信 9月号が届きました。。 

 9月のロータリーレートは 1 ドル＝106円です。 

 9 月「基本的教育と識字率向上月間」のリソースが届

きました。 

 佐賀地域豪雨災害に対する RI第 2720地区の対応

についての報告と第 2740地区ガバナー千葉憲哉様

の報告書が届きました。 

 職業奉仕セミナー開催の案内が届きました。 

日時：11月 30日（土）13時～ 

場所：中津市教育福祉センター 

対象者：会長もしくは副会長、もしくはそれらの代

理の方 

クラブスローガン 「会員増強・ピンチをチャンスに」 
 会長 弥頭 徳久 ／ 幹事 角田 昭吉 ／ 会長エレクト・管理運営部門長 森 繁 ／ 会計 藤山 浩二  

 奉仕プロジェクト部門長 山下 和貴 ／ 公共イメージ部門長 白石 昌朋 ／ 会員増強部門長 杉田 不二男 

 財団部門長 三牧 秀利 ／ SAA 大田黒 理恵 

 
 

国際ロータリー第 2720地区 

創立／昭和 47年 8月 5日 

承認／昭和 47年 9月 8日 

事務所／〒861-1331  

熊本県菊池市隈府 169 

TEL （0968）24-0950 

FAX （0968）24-0937 
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例会日／第 1・第 3木曜 

12時 30分～ 

例会場／菊池 笹乃家 

TEL （0968）25-4000 
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菊池ロータリークラブ週報 

 

2019-2020年度 RIテーマ 

  ロータリーは世界をつなぐ 
          RI会長 マーク・ダニエル・マローニ－ 

   地区スローガン 

  「さあ、ロータリーの大海へ漕ぎ出そう」 
  “私たちのクラブから将来の地区ガバナーを…” 

                              RI２７２０地区ガバナー 瀧満 

 
 



申込期日：10月 15日（火）必着 

※2020年 1月 25日開催予定の職業奉仕セミ

ナーの対象者はクラブ職業奉仕奉仕委員長、

その役割に相当する方、希望者 

 菊池市教育委員会より、菊池ロータリークラブ＆

ロアッソ熊本サッカー教室の名義後援「承認」通

知書が届きました。 

 菊池市商工会青年部より、秋祭り協賛第 45 回

チーム対抗のど自慢大会 参加案内が届きまし

た。 

日時：10月 14日（月・祝日）13時～ 

場所：菊池市民広場 騎馬像前 

参加料：3,000円 

申込締切：9月 13日（金） 

 令和元年度秋の「城山の日」開催案内が届きま

した。 

日時：10月 6日（日）8時～10時 7時 30分

受付開始 

場所：菊池公園一帯 

準備物：作業に適した服装（長袖・長ズボン）、

軍手、タオル、ひばさみ、剪定ばさみ等 

 

●委員会報告 

〇スマイル委員会【前田澄輝】 

 弥頭君 

●先日の歓送迎会及び理事会、出席の皆様お

疲れさまでした。 

●本日は杉田さん、卓話大変お世話になります。

お話に大いに期待しています。 

 隈田君、山下君、森君 

本日は杉田会友の卓話大変お世話になります。

会員増強の為の卓話ということで、実績もふまえ

て、コツなりテクのご指南頂ければ幸いです。全会

員が増強の意識を強く持ち、頑張りましょう。 

 

〇出席率報告【白石昌朋】 

 MU： 山下君、白石君（理事会） 

 

●決算報告【白石昌朋】 

監査報告を前に以前 7 月に一度、決算報告をさせて

頂きましたが、監査を受けまして、一か所、修正があり

ましたので、この場で報告させていただきます。特別会

計の中で、利息分の 6 円を記入漏れをしていましたの

で、訂正して、監査を受けています。訂正した最終のも

のは後ろの事務局のところにありますので、確認して頂

ければと思います。 

 

●監査報告【隈田弘紀】 

只今、前幹事より、報告がありました通り、修正するとこ

ろがありましたので、修正いたしました。8 月 30 日、菊

池神社の社務所におきまして、私と監査の前田さんで

事務局が提出しました 2018年 7月 1日から 2019年

6 月 30 日までの一年間の事業、並びに会計に伴う書

類、帳簿、通帳を厳密に監査いたしましたところ、間違

いありませんでしたので、ここにご報告申し上げます。 

 

●管理運営部門【森繁】 

管理運営部門のプログラムの方から皆様にお願いがあ

りまして、先程会長ともお話ししましたけれど、10 月 3

日の第 1 例会は何をするか決まっていませんでした。

今、山下先輩が地区の国際奉仕委員として出向され

ていますが、何かありませんかと訊ねましたところ、その

前に国際奉仕のセミナーや勉強会があるので、そのこ

とについてお話しいただけることになりました。それを含

めまして10月までは完全に決まっています。11月はま

  本日のスマイル  本日までの累計 

本年度分 4,000円 34,000円 

前年度分 8,000円 52,000円 

 本年度 前年度 

総会員数 18名 19名 

免除 1名 2名 

本日の出席者 15名 16名 

欠席者 3名 3名 

出席率 83.33％ 84.21％ 

MU 2名 2名 

前回修正率 94.44％ 80％ 



だ決まっていませんが、ロータリー駅伝もございます。と

にかく、今日みたいに杉田会員の卓話のような会員卓

話や委員会にまつわる勉強会を積極的にやっていきた

いと思います。社会奉仕や職業奉仕、たまには出かけ

る事もあるかと思います。如何せん、月 2 回の例会で

すので、皆様には意識して頂きたいと思っています。で

きますのなら、毎回例会にはこの現状報告及び活動計

画書をお持ちいただいて、たまにはプログラムの変更や

入っていないところに入れ込むこともありますので、お荷

物になりますけど、ご確認いただければと思います。 

 

●社会奉仕委員長【白石昌朋】 

次回の例会は菊池警察署署長の大内田朗二様の外

部卓話の後、キャニオンにて交通安全キャンペーンを

14時から予定しております。お忙しと思いますが、皆様

方のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

●ロータリー財団【三牧秀利】 

本日、100万ドルでございます。ご協力をよろしくお願い

いたします。 

100万ドル：2,840円 

 

●お願い【弥頭徳久】 

規定審議会の報告と管理運営セミナーが10月6日に

あるのですが、それと同じ日に城山の日の清掃活動が

あります。それで、ウチのクラブからも 7名程、参加する

ことになっています。それで、行かれない方にぜひ、城

山の日の参加協力をお願いします。その前日はサッカ

ー教室をするということは以前からお知らせしています

が、先日のスケジュールの中にも書いておりましたが、

大した準備はないと思いますが、会員は 13 時隈府小

学校集合でお願いします。雨の場合は体育館で行いま

すので、よろしくお願いいたします。先程、幹事報告の

中にもございましたが、チーム対抗のど自慢大会です

が、1 チームからは 2曲歌うらしく、1曲は西岡さんで、

彼は以前、バンドマンもされていたそうで、弾き語りでも

なんでもござれということで、快く引き受けて頂きました。

もう 1 曲が三牧さんにもお話したところではありますが、

「ぜひ私が」という方がおられましたら、締切が明日とな

っておりますので、今日にでもおっしゃっていただければ

と思います。誰もいらっしゃられない場合は不参加とい

う事もありますが、せっかく今まで出場しています。今、

ロータリーは公共イメージでもアピールせなんと言われ

ていますので、極力出たいと思っていますので、どうぞ

よろしくお願いします。また、ポロシャツはあと 4～5日で

できるということで、次回警察署署長の卓話の後の交

通安全キャンペーンに着用して頂くことになっています

が、事務局にはその前に届いていると思いますので、自

分のサイズをお持ち帰り頂くか、19 日には例会時にお

持ちしますので、シャツの上からでも大丈夫ですので、

着用して頂くようお願いします。値段は2,400円、3L以

上は 2,600円ですので、よろしくお願いいたします。 

 

●会員卓話 

卓話者：杉田不二男会員 

内容：会員増強について 

 

 

 

 

 

●点鐘 

●挨拶 

●閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



観 月 会 

日時：9月 13日（金）18時 30分～ 

場所：寿会館 

参加者：弥頭、角田、池邉、大田黒、

奥村、吉良、久保、隈田、田尻、  

西岡、三牧、山下 

 

 

 

 

 

 

 

 


